
REQUERIMENTO No 68/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre as Casas de Recuperação para dependentes químicos existentes
no nosso Município

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Sra Prefeita Municipal local, com base no levantamento
de quantas casas de recuperação há no Município, que informe a esta Casa de Leis o
seguinte:

 I – quantas estão legalizadas, mencionando a quantidade de internos de cada instituição;

II – quais são de vagas sociais e quantos são particulares;

III – como o Município atua em prol desses estabelecimentos;

IV – o custo de cada uma dessas Casas;

V – e, se for o caso, o que falta para regularizá-las.

Por ser assunto de relevância e interesse geral, conto com a aprovação da presente
proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 12 de julho de 2018

LUIZ CARLOS DO ESPIRITO SANTO

Vereador


